

Se reanuda construcción del muro



THE ASSOCIATED PRESS

MARINES instalan un alambrado a lo largo de la valla fronteriza en San Diego.

El gobierno estadounidense retomó la reconstrucción del muro fronterizo con la ciudad mexicana de Tijuana, después de ocho meses de que las obras estuvieran suspendidas por órdenes del expresidente Joe Biden (2021-2025) durante su administración.

Desde el inicio del gobierno de Donald Trump, el 20 de enero pasado, se han observado a trabajadores de la construcción en la zona de la playa, en donde justamente la valla metálica desemboca en el océano Pacífico, consignó EFE.

La reconstrucción del muro en estas áreas específicas son parte del plan de acción y contención de migrantes que reforzó el Presidente estadounidense, con la intención de no permitir el ingreso de indocumentados hacia su país.